

## En Zacatecoluca Continúa Incertidumbre en Caso Instituto Cañas

ZACATECOLUCA.— Padres de familia se muestran preocupados por la continua incertidumbre en el Instituto Nacional "José Simeón Cañas", de esta ciudad, sobre el problema suscitado con el actual director.

Las investigaciones prosiguen, pero todo es dilatación, de un problema que no se puede resolver. Lo importante del caso es que ya no únicamente padres de familia, alumnos y profesores de dicha institución conocen sobre el problema, sino que toda la comunidad.

Los padres de familia se preguntan seriamente "¿Qué destino tomaron los \$50.00 que pidió el director José Damián Corcio a nuestros hijos del Bachillerato Pedagógico en 1980?", pues se dijo que serían invertidos en la compra de mobiliario porque la institución carecía de eso". Pero los padres de familia aclaran, que el citado profesor quizá había hecho de antemano alguna gestión ante el Ministerio de Educación, de solicitar dicho mobiliario; entonces se duda que tal dinero haya sido invertido en di-

cha adquisición.

Continúan los padres de familia que igualmente se les pide una cuota social de \$4.00, la cual dicen que el Director Corcio manifiesta que es para las mejoras de la institución (que hasta el momento no se ve ninguna). "La preocupación nuestra es: ¿en qué se invierte el dinero de las cuotas sociales del presente año? desde febrero hasta el presente mes", señalan.

Por otra parte dicen los padres de familia que han tenido conocimiento, de parte de sus hijos, que el Director referido ha llegado a los últimos años a decirles a los alumnos que si lo apoyan en el actual problema que afronta, a todos les daría el título de Bachiller y si no los aplazaría a todos. Agregan los padres de familia que el Director José Damián Corcio es propietario de un cafetín que funciona en tal institución cuyas operaciones mercantiles están encubiertas haciendo aparecer como propietario a otra persona y que al Instituto se le pasa nada más la cantidad de \$60.00 men-

—Favor pase a la página 48.



**BRIGADAS DE REPARTO DE ROPA Y ALIMENTOS.**— El Comité Internacional de la Cruz Roja organiza brigadas médicas para llevar asistencia a los civiles desplazados, especialmente a niños, mujeres y ancianos, que se encuentran en poblaciones de Cinquera, departamento de Cabañas y otros lugares del país. Repartiendo alimentos y ropa. Estas brigadas son organizadas por la Cruz Roja Salvadoreña y el Comité de Damas Voluntarias.

## Por Segunda Vez se Reúne Hoy la Comisión Política

Por segunda vez se reúne hoy la Comisión Política creada de conformidad con la Plataforma Básica del gobierno de Unidad Nacional, conocido como Pacto de Apaneca.

Como se ha informado, el viernes pasado la referida comisión tuvo su primera reunión durante la cual se conversó acerca de la necesidad y el compromiso que tiene el presente gobierno de impulsar el proceso democrático.

Se habló también con relación a dinamizar el trabajo de la comisión, mediante una mecanismo ágil y un reglamento interno de debates que permita laborar con la mayor celeridad, en vista de que existe la responsabilidad de establecer un cronograma de

trascendentales eventos cívico-políticos, como son el nombramiento del Concejo Central de Elecciones y la realización de elecciones de Concejo y para Presidente de la República.

En la reunión del viernes estuvieron presentes todos los miembros de la comisión, presididos por el doctor Alvaro Magaña, Jefe del Ejecutivo, quien actúa como coordinador; los tres vicepresidentes de la república, los ministros de Relaciones Exteriores y Defensa, así como el Mayor Roberto D'Aubuisson, representante de Alianza Republicana Nacionalista, don Benjamín Wilfrido Navarrete, del PCN y don Francisco Quiñonez Avila, de Partido Popular Salva-

doreño.

No se informó a qué horas será la reunión este día.

## Quinto Concierto de Orquesta Sinfónica Jueves 9

El jueves 9, a las 5:00 p.m. se llevará a cabo en el Teatro Nacional, el Quinto Concierto de la Temporada Sinfónica, bajo la dirección de Gilberto Orellana h., y con la participación del oboísta salvadoreño Liberato Quinteros, quien ejecutará el "Concierto para Oboe y Orquesta", del compositor italiano Domenico Cimarosa.

El programa incluye las obras "Oberón" obertura —Favor pase a la página 48.



**COMIENZA CAMPAÑA.** (Sonsonate).— El Presidente del Club Rotario de Sonsonate, don Enrique Chahin Kaitán, informa de que la campaña: "No Más Niños Escolares Descalzados" ha dado comienzo para beneficio de los escolares sonsonatecos, con una Rifa Gigante.

## Repuestos y Equipos Puede Surtir Empresa Nacional

La Asociación Salvadoreña de Distribuidores de Vehículos está en la posibilidad de surtir repuestos y dar mantenimiento a equipos de las Instituciones de gobierno y con responsabilidad, muy contrario a lo que ofrecen los simples "coyotes", dicen en carta enviada a nuestra Redacción.

La misma dice: "nos referimos a las publicaciones de su distinguido rotativo de cartas recibidas de la Asociación de Distribuidores de Maquinaria Agrícola y de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) relativas a las licitaciones de gobierno que se están llevando a cabo y particularmente a la reciente licitación del Ministerio de Obras Públicas. Por la presente deseamos unirnos a los comentarios expresados tanto por ADMAI

como ANEP en el sentido de que nuestras autoridades se comprometen en que al elegir el producto a obtener, prefieran ante todo a Distribuidores Salvadoreños legítimamente establecidos en el país quienes están en la posibilidad de surtir repuestos y dar mantenimiento con trabajadores salvadoreños a los equipos que ofrecen, contrario a los simples "coyotes" que como en el pasado se ha visto ofrecen pero no cumplen".

Para su información, agregan, se presentaron a la apertura de ofertas del concurso del Ministerio de Obras Públicas de fecha 27 de agosto del presente año solamente en la Sección de Automóviles dieciséis firmas de las cuales nueve empresas son distribuidores de vehículos que tienen talleres especializados.

## Acusan a INSAFOCOOP de Autorizar Buses Piratas

Las asociaciones de buses AEAS y FENACITES, acusan al Instituto de Fomento Cooperativo (INSAFOCOOP) de estar patrocinando a cooperativas de microbuses piratas. Al respecto, AEAS y FENACITES elaboraron ayer el comunicado que dice: "AEAS y FENACITES, ante la actual crisis del transporte, al pueblo en general y transportistas en particular (empresarios y cooperativistas) manifiestan:

"1) Su total repudio por la anarquía que se está

gestando en el transporte público de pasajeros ante la autorización para que operen cooperativas piratas de microbuses (ACEMIT y ACAMIS), otorgadas por INSAFOCOOP, que emerge así como un organismo paralelo con la Dirección General de Transporte Terrestre, violando un principio constitucional de usurpar un campo que no le pertenece.

"2) Emplazamos al INSAFOCOOP a que demuestre en la práctica que, de

—Favor pase a la página 48.

## Inscripción de Enfermeras se Inicia Hoy en el País

En San Salvador, San Miguel, Santa Ana, Sonsonate y San Vicente, se inicia hoy la inscripción de señoritas y señoras para estudiar la carrera de enfermeras y auxiliares.

El Departamento de Formación y Adiestramiento de Recursos Humanos de Salud Pública informa a las interesadas que la matrícula se llevará a cabo en la Escuela Nacional de Enfermería en la Alameda Roosevelt; en Santa Ana, contiguo al Hospital San Juan de Dios; en San Miguel en la Es-

cuela de Enfermeras. Entre los requisitos se encuentran contar entre 17 y 27 años, tener salud compatible con los estudios, estatura mínima 1.45 y haber cursado el bachillerato.

En cuanto a la inscripción en Sonsonate se realizará en la Calle Alberto Masferrer Pontiente, contiguo al Hospital San Juan de Dios. En San Vicente en la Segunda Avenida Sur, en el Barrio San Francisco, contiguo al Hospital Santa Gertrudis.

Refieren los voceros de —Favor pase a la página 48.

## Gestionan Construcción de Rastro Municipal

AHUACHAPAN.— La construcción de un rastro municipal más funcional y moderno, gestionan las autoridades edilicias de esta ciudad, con el objeto de velar por una mejor salud del pueblo.

El actual rastro está completamente arruinado a consecuencia del terremoto de junio anterior y el edificio no ofrece garantías para los trabajadores y empleados. El muro del costado sur se ha caído.

Señalaron que las reses son sacrificadas en forma anticuada, y no hay higiene en ese lugar.

AGILIZAR TRABAJOS DE HOSPITAL PIDEN AHUACHAPAN.— Los habitantes de esta ciudad

piden a las autoridades correspondientes, que agilicen los trabajos de construcción del nuevo hospital.

Informaron que la semana anterior se logró el traslado de una moderna caldera para el servicio del centro hospitalario.

El edificio del actual hospital quedó averiado por el sismo de junio. Recientemente visitó esta ciudad el ministro de Salud Pública y constató el estado lamentable del Hospital Menéndez.

## CONCURSO DE ORATORIA

AHUACHAPAN.— Para dar mayor realce a las fiestas patrias, han organizado un concurso de oratoria —Favor pase a la página 37.



**REUNIONES DE COMISION POLITICA.**— El viernes anterior se realizó en Casa Presidencial la primera reunión de trabajo de la Comisión Política integrada de acuerdo al Pacto de Apaneca, cuyo Coordinador es el Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña. En dicho Comité figuran miembros del Gabinete de Estado y de cuatro partidos políticos. En la foto aparecen de izquierda a derecha: Canciller Dr. Fidel Chávez Mena; Tercer Vicepresidente de la República, Dr. Pablo Mauricio Alvergue; Segundo Vicepresidente de la República, Dr. Mauricio Gutiérrez Castro; Mayor Roberto D'Aubuisson, de ARENA; Presidente Magaña; Ministro de Defensa Gral. José Guillermo García; don Benjamín W. Navarrete, del PCN; don Francisco Quiñonez Avila, del PPS y don Raúl Molina Martínez, Primer Vicepresidente de la República. Este lunes 6, se reúne nuevamente la Comisión Política para continuar en el desarrollo de sus importantes labores.